



Il est très sollicité ces derniers temps par ses populations. Il trouve toujours du temps pour descendre sur le terrain et satisfaire aux desideratas de ces populations qui le sollicitent dans les 08 groupements de la commune. Hier, il était derrière l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen, dans le groupement Mvog-Amougou 3. Environ 07 villages en difficultés ont trouvé des solutions à leurs problèmes à travers le geste magnanime du premier magistrat de la ville de Mfou qui a été présenté, par les populations, au seigneur pour des siècles et des siècles.

C'était la joie et la gaieté hier dans le groupement Mvog-Amougou 3 où le Maire Francis Ngoumou a mis un terme à la souffrance des populations des villages d'Essasok, Ekoko 1, Ekoko 2, Koumou 1, Koumou 2, Awae et Nkolnso'o. Des villages en détresse et dont le premier magistrat de la ville de Mfou a décidé de mettre un terme aux souffrances des populations.



Il a mobilisé hier, les deux organes délibérants (l'exécutif communal et les conseillers municipaux), pour l'assister dans ce périple salvateur pour les populations. Les trois bureaux de Sections Rdpc, Ofrdpc et Ojrdpc se sont joints à ce Maire Rdpc qui a placé son mandat au service de ses populations. Tous les dépositaires du commandement traditionnel étaient présents et ont accueilli favorablement, le geste magnanime. Francis Ngoumou, a mérité l'estime des gardiens de la tradition.

Dans un pick-up plein à craquer, l'on apercevait cet important don de matériels à remettre aux populations de ces villages du groupement Mvog-Amougou 3. Un don constitué de 20 lampadaires avec des dispositifs d'allumage automatique, 1km de câble électrique, 20 poteaux de transport d'électricité, 74 feuilles de tôles ondulées au bénéfice du Lycée d'Essazok, 20 machettes, 10 blouses, 10 paires de gangs et une forte enveloppe contenant des numéraires, à chaque étape, pour la réalisation des travaux d'installation de ce matériel.



Les populations en extase à qui nous avons tendu notre micro chutaient sur un seul point: "Le Maire Francis Ngoumou est le Messie que nous avons élu et que nous attendions. S'il n'était pas né, nous-mêmes on allait le créer". Pendant qu'une certaine opinion pense que le Maire est en plein dans un "One man show politique" et déguisé, interrogé là-dessus, il répondra en ces termes: **"L'Activateur, retiens que la politique se fait au début et à la fin."**

Au milieu là, nous on est au travail". Après notre relance avec emphase sur la question, il va se lâcher en disant: *"Mon fils tu ne comprends pas quoi ? Le Maire a été sollicité par des populations en détresse, je suis venu leur apporter des solutions comme je l'ai fait dans les autres groupements et comme je m'apprête à le faire à Mvog-Zambo. Je reçois trop de sollicitations des populations, je suis tenu d'aider ces populations. C'est mon travail et je suis au travail. Que ceux qui y voient un One man show politique, sachent que je ne suis qu'en début de mandat et il n'y a aucune élection en vue entre-temps, donc je suis au travail. Pour le reste, n'allez pas me chercher à Kondengui, car je m'occupe des populations de la commune de Mfou, Kondengui ne dépend pas de ma commune"*. Une très belle chute satirique qui lui a valu les admirations de la presse.

Parfait Etoung Abena, Secrétaire général du parlement de la Cemac et élite majeure de ce secteur, a bien voulu réagir au micro de L'Activateur: *"Nous remercions le Maire de Mfou pour ces dons qui vont aider les populations de notre secteur. C'est vrai que qui dit merci en demande encore, toutefois, le Maire Francis Ngoumou est en plein dans son rôle, il est en train de faire le travail pour lequel nous l'avons élu. Nous avons élu le conseil municipal à près de 99% et nous sommes satisfaits du travail qu'abat l'exécutif communal. Un seul mot, continuez !"*

Face à la doléance du Chef de poste de sécurité publique d'Essazok, les élites de la localité en occurrence Parfait Etoung Abena SG du parlement de la Cemac et Roland Amougou Etogo Directeur de l'École pratique d'agriculture de Binguela (Epab), se sont résolus de trouver du terrain au plus vite et d'entamer les travaux de constructions d'un bâtiment digne d'un poste de sécurité publique, la mairie viendra parachever les travaux déjà entamés par l'élite majeure. Reste donc à la police de produire rapidement un plan de construction qui correspondra à leurs services.

Affaire à suivre...

Engelbert MFOMO, L'Activateur